
没有会议室，坐着塑料凳，全部戴口罩，左右间隔2米

距离。8月9日，在县第一高级中学绿茵操场上，一场特殊

的“露天党代会”开幕了。

“参加工作 25 年以来头一遭，这次会议新颖而又难

忘。”参加县十三次党代会的周庄镇党委书记董国强说。

会议搬到了室外，但疫情防控一点也没放松。“提早核

酸检测，一团一车，全程戴口罩，不聚集就餐，每餐送盒饭

到代表房间。”县委副书记郭杰介绍，尽管前期准备充分，

但考虑到德尔塔病毒在密闭空间内更易传播的原因，我县

将这次党代会“搬”到了操场上。

在当天的会议上记者感受到，虽然天气有些闷热，但

263名党代表端坐整齐，听得认真仔细。鲜艳的党徽、洁白

的衬衣，在蓝天白云映衬下，“别样”的会风清新扑面。

“没有以往密闭空间的紧张压抑，代表们心里的距

离也拉近了。坐在草坪上现场交流，不仅节省了会议开

支，也让我们的交流畅所欲言、充分沟通。”董国强深有

感触地说，操场上的党代会，让众多与会代表觉得会议

更加轻松、务实。

据县委书记许红兵介绍，在经历了暴雨带来的水灾

和当前疫情防控的特殊时期，会议改在露天举行，既保

障换届工作的顺利进行，又弘扬了我党艰苦奋斗、厉行

节约的优良传统，让广大党员干部在这次特殊的会议中

接受磨砺。

“伴着蚊虫叮咬，汗湿了衣衫，却不觉得烦躁不安，这

样别开生面的会议，令人终生难忘。”

“宁可坐在操场，也不让疫情增长；宁可不吹空调，也

要把疫情赶跑；宁可热得流汗，也要提高防范。”

“1948年8月，北张庄杨树林里，中共中央中原局、中原

军区召开‘宝丰会议’；2021年8月，县一高体育场，中共宝

丰县委召开‘露天党代会’。特殊时期，特殊的党代会，众

志成城，同心同德！”

会议间隙，代表们在微信

朋友圈直抒胸臆。朋友圈下

面，是一连串的点赞。（石少华）

一场开在操场上的“露天党代会”

盛夏八月，生机盎然。宝丰长

空如碧，大地锦绣，硕果累累。

8月9日，中国共产党宝丰县第

十三次代表大会如期开幕。来自

全县各条战线的党代表齐聚一堂，

共商宝丰未来五年发展大计，这是

我县政治生活中的一件大事。我

们对大会的召开表示热烈祝贺！

本次大会是站在“两个一百年”

的历史交汇点，在开启宝丰现代化

建设新征程的重要时刻召开的一次

重要会议，事关未来5年全县发展

蓝图、目标思路、重点任务的确

定。这次大会必将是一次凝聚力

量、开拓创新、共谋发展的大会。

五年走来，我们豪情满怀。县

第十二次党代会以来，县委团结带

领全县党员干部群众，一路探索、

接续奋斗，于漫漫征途中镌刻不

凡。脱贫攻坚圆满收官，全面小康

如期实现，乡村振兴扬帆起航，书

写了一个个宝丰发展的壮丽篇

章。这五年，我县综合实力稳中有

进、显著提升；产业结构转型优化、

提质增效；改革开放先行先试、活

力涌现；城乡一体化同兴共进、宜

居宜业；社会事业全面进步、民生

提质；生态环保永续发展、底色更

亮；从严治党纵深发展、作用凸显。五年的奋进、砥砺

前行，交出了宝丰聚焦发展、转型蝶变的精彩答卷。

开创未来，我们意气风发。盛会瞩目，继往开

来，谋篇布局，描绘催人奋进的美好蓝图。我们的奋

斗目标是：到“十四五”末，全县地区生产总值突破

700亿元，县域工业产值达到千亿以上，一般公共预

算收入达到42亿元以上，居民人均可支配收入达到

35000元以上，常住人口城镇化率达到63%，成功迈

入全国“一百强”。只要我们始终围绕建设“四强县”

目标、坚持“五个突出”要求，以宝丰力度、宝丰速度

全力以赴“争第一、比贡献、树正气”，宏伟蓝图一定

能变成现实。让我们立足时代新坐标，凝聚磅礴新

力量，勇攀时代新高峰，再创宝丰新辉煌。

新出发、新征程、新任务。我们相信，出席这次

大会的党代表们，一定能够不辱使命、不负人民，与

全县人民同心同向，共同谋划未来五年的发展规划

和目标，共同为我们的“四强县”建设凝聚更多的共

识，贡献更多的智慧和力量。 （史军伟）
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8月9日上午，出席中国

共产党宝丰县第十三次代表

大会的大营镇代表团分组讨

论了十二届县委工作报告和

县纪律检查委员会工作报

告。县政协主席汤红漫、副

主席毕志伟参加讨论。

讨论现场，各位代表踊

跃发言，气氛热烈。代表们

纷纷表示，十二届县委工作

报告实事求是、全面客观、重

点突出，符合我县实际，科学

提出了今后五年的奋斗目

标、主要任务和工作思路，是

一份质量高、分量重、接地气

的报告。审议中，代表们还

就今后五年大营镇产业发

展、乡村振兴、美丽乡村建

设、“四强县”建设等工作发

表了意见和建议。

在听取了各位代表的发

言之后，汤红漫说，大营镇有

着丰富的工业、文化和旅游

资源，在今后五年时间里，大

营镇要围绕报告所提出的各

项任务目标，发挥自身独特

优势，摸清产业基础、产业优

势，科学谋划，努力破解产业

发展过程中的难题。要围绕

项目抓发展，不断优化营商

环境，为企业发展提供高效

便捷的服务保障，推进全镇

各项事业高质量发展。

毕志伟也对大营镇乡村

振兴、产业发展、城镇建设等

方面提出了意见和建议。

（李前进）
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8月8日晚，许红兵、王代强、郭杰等县领导看望出

席中国共产党宝丰县第十三次代表大会各代表团代

表。县委书记许红兵等向代表们亲切问候，勉励代表

们集中精力开好会，圆满完成大会各项议程。现场掌

声不断。

许红兵说，县十二次党代会以来，在县委的正确领

导下，全县广大干部群众解放思想，创新实干，“争第

一、比贡献、树正气”，推动了我县经济社会又好又快发

展，这其中也凝聚着各位代表的心血和智慧，在这里向

大家表示衷心的感谢！

许红兵强调，召开县十三次党代会是全县人民政

治生活中的一件大事，开好这次党代会对“十四五”开

好局、起好步意义重大，对进一步动员全县上下，凝聚

力量，乘势而上，建设“四强县”、迈入全国“一百强”有

着深远的意义。各位代表都是各行各业的优秀分子，

肩负着党组织和广大党员的信任和重托，代表着人民

的愿望和期盼，责任重大，使命光荣。希望各位代表进

一步增强政治责任感和履职使命感，忠实履行好代表

职责，审议好报告，选好班子，树好形象，为大会圆满成

功发挥积极作用。

亲切的问候、殷切的嘱托，让代表们倍受鼓舞。大

家表示，将团结一致，同心协力，履好职、尽好责、开好

会，谋划好发展蓝图，圆满完成县十三次党代会的各项

任务，不辜负党和人民的期望。（史军伟 陈广灿）

县领导看望出席县十三次党代会代表

8月9日上午，县人大常委会主任刘景华到石桥镇

代表团，与各位党代表共同讨论审议十二届县委工作

报告和县纪律检查委员会工作报告。县人大常委会

副主任庞旭辉参加讨论。

代表们围绕两个报告踊跃发言。大家一致认为，

两个报告思路清晰，目标明确，总结过去成绩实事求

是，全面客观，对今后五年的工作安排目标明确，措施

得力，可操作性强。两个报告鼓舞人心、催人奋进。

刘景华希望党代表们切实把思想和行动统一到

县委的安排部署上来，继续发挥先锋模范作用，围绕

此次党代会确定的奋斗目标和发展任务，紧密结合石

桥镇的工作实际，狠抓落实，推进石桥“三产”融合和

经济社会高质量发展，努力为我县建设“四强县”、迈

入全国“一百强”作出积极贡献。 （陈广灿）

刘景华参加石桥镇代表团讨论
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